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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和４年 12月 14日（水）午前 11時42分～午後２時00分（９階90８会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 阿部  亨 

副委員長 小熊 省三 

委  員  沢井 和宏 

委  員 丹治  誠 

委  員 尾形  武 

委  員 粕谷 悦功 

委  員 半沢 正典 

委  員 渡辺 敏彦 

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 
  「郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査」 

（１） 委員長報告のまとめについて 

 

午前11時42分    開  議 

（阿部 亨委員長）ただいまから経済民生常任委員会を開会いたします。 

 議題は、お手元に配付のとおりです。 

 郊外型大型商業施設開業に伴う本市への影響と対策に関する調査についてを議題といたします。 

 委員長報告のまとめについてを議題とします。 

 今回は、これまでの調査を振り返っていただきまして、その上で提言項目等について協議をしてい

きたいと思います。 

 正副委員長手元で調査の概要をまとめ、そちらを基に提言項目案と構成案を作成いたしましたので、

内容をご確認いただきたいと思います。その確認のために10分程度黙読の時間を取りたいと思います。 

 では、黙読をお願いしたいと思います。10分ほどお時間を取りたいと思いますので、ご確認のほう

をお願いします。 

     【資料黙読】 

（阿部 亨委員長）それでは、提言項目と構成について協議をいただきたいと思いますが、活発な議

論が行えますように自由協議とさせていただきます。 
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     【この間自由協議】 

（阿部 亨委員長）ここで、委員会を暫時休憩します。 

               午前11時57分    休  憩 

                                              

               午後１時14分    再  開 

（阿部 亨委員長）委員会を再開いたします。 

それでは、引き続き、活発な議論が行えますように自由協議とさせていただきます。 

     【この間自由協議】 

（阿部 亨委員長）自由協議を終結いたします。 

 提言のほう、皆様からご意見をいただきました。まず初めから見ていきますが、個店の魅力アップ、

後継者不足、拡大するオンラインショッピングへの対応、このような形でまず挙げさせていただいて

います。 

 次の大型商業施設との連携策というところで、大型商業施設からの誘導策というような形で行政の

取組として何かできることがあるかという部分、行政の役割としてですね。その辺を含めまして入れ

込む。また、協議の場、そういう場をしっかり設けて、公益的な部分も含めまして協議の場を設けて、

情報交換等々もしながら協議をしていくというふうな形で進めていくという、この部分も入れていく

ということでございます。これは道の駅ふくしまへの誘導というばかりではなく市内全体、もちろん

中心市街地もですが、市内全体へ誘導するような策、そういうものを講じるべきだという部分を入れ

ていくということにしたいと思います。 

 提言項目の大枠としては、ただいまお話ししたようにしていきたいと思います。これを基にまとめ

させていただきまして、次回皆様のほうにご提示したいと思います。それでよろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（阿部 亨委員長）では、そのように進めさせていただきます。 

 以上で経済民生常任委員会を終了いたします。 

               午後２時00分    散  会 

 

 

                         経済民生常任委員長  阿部  亨 


